

長岡市議会議員

## 松野けんいちろう

市議会レポート VOL.1



## 松野けんいちろう，議員活動を開始！

みなさん、こんにちは！長岡市議会議員の松野けんいちろうです。  
 おかげさまで**初当選**を果たすことができました。皆様のご期待に添えるよう精一杯努めてまいります。

## 【令和元年初めての6月定例会について】

令和元年5月1日より長岡市議会議員の任期が始まりました。  
 当選後まもなく会派の話となり考える期間も短かったことから、この4年間は無所属で活動することを決めました。  
 会派については市民クラブが17名（議長含む）、長岡令和クラブが4名、民成クラブが3名、長岡市公明党が3名、共産党長岡市議団が2名、無所属議員が（議長を除き）5名となりました。

時代の流れなのか無所属議員がこれまでの2名から5名と未だかつてない人数となっております。無所属議員は基本的に個々人で意見・考えをもち、一致しないところもあるため会派を組むことはいたしません。無所属の先輩議員の方々からも議会の流れや議員活動についてご教示いただいております。



## 長岡市議会議員になって発見したこと！

市議会は議会事務局の市職員によって支えられているということがわかりました。議会事務局は市議会議員のサポートを様々なところでしていただいております。事務局職員の方々がいなければ議会運営や事務手続きなどの面で支障が出てしまいます。市職員にとっては仕事ではありますが、当たり前のことをしっかり行っていただけることに日々感謝しながら私も議員活動をしております。

6月によりやく会派室の割り振りも決まり、少しずつではありますが議員として活動を始めております。世間で言えば、4月に入社した新入社員のように右も左もわからない手探りでの活動となりますが、長岡市のために頑張っております。

今回、常任委員会（総務・文教福祉・産業市民・建設）の建設委員会で活動することとなり、6月の定例会においても委員会の場で質問をいたしました。長岡市では議会条例により一般質問では長岡市全体に関わることを、常任委員会では細かい、より身近な質問をすることができます。

9月定例会 通告順により **1番** で質問しました！

## 1、非常災害時の対応について（9/3（火）に質問）

今年は7・13水害や中越地震から15年が経過し、以降、長岡市の市役所機能は市の中心部へと移転していることから下記の質問をいたしました。※台風15号の影響により千葉県内の自治体が機能マヒする前に質問！！

## Q：庁舎において電源喪失を想定した実働訓練の必要性について

A：現時点では電源を喪失した訓練は考えていないが、機器の点検を行うとともに適切な訓練の実施を検討することのこと。

## Q：民間企業を含めた関係機関と連携した電源供給を目的とした訓練の必要性について

A：本庁舎は防災拠点となることから72H稼働する自家発電設備が設置されているとともに電源遮断時には別系統から電源が供給されるようになっている。また外部から非常用電源車を接続できる接続盤も設置しているとのこと。



### 9月定例会・建設委員会などでの活動をご紹介します！

#### 【9月定例会一般質問】

1、長岡市のエネルギー政策と理解活動について

Q：これまでのエネルギーの歴史や最近の中東情勢、ホルムズ・マラッカ海峡のシーレーンの状況と日本のエネルギー自給率9%に触れ、長岡市の再生可能エネルギーの活用について質問。また、長岡市や民間事業者の再生可能エネルギー施設の理解・周知活動がどのように実施されているか質問。

A：生ごみバイオマス発電、メガソーラー発電所、天然ガス発電所、雪を活用したデータセンターなど新たな雇用も生まれている。また、市民へも理解・周知活動を広報誌などで行い、年間多くの視察受入れも行っている。

#### 【長岡新聞社の取材】

「働く人の声を市政に」「地域に根差した活動」への思いを訊かれ回答。

- ・学校町交差点での小・中学生の横断歩道での誘導を出社前に行い、子供たちの安全確保に努めていること。
- ・東北電力社員として、7.13 水害、中越地震・中越沖地震、東日本大震災など、様々な災害で復旧復興に関わり、東日本大震災では、宮城県女川や石巻に発災直後から復旧応援に入ったこと。
- ・就業者の約8割はサラリーマンであり、議会にも多様な世代と職種、男女が共に含まれてはならないという思いを伝えた。



#### 活動スナップ



#### 【6月建設委員会質問】

1、市が管理するカーブミラーや道路照明灯の管理について

他の自治体では、カーブミラーや道路照明灯が折れたことにより歩行者がケガをしたり、車が衝突する事故が起きていることから、長岡市における管理について質問。

近年気象状況も変わりやすく、自動車の排気ガス、塩害、犬猫のおしっこにより腐食することもある。子供たちが少し触れただけで折れることのないよう今後もしっかりと管理していただくことを確認。

#### 【6月建設委員会質問】

2、公園の利用について

長岡市が交流人口を増やす取り組みをする中で、もう少し公園を活用した取り組みがあっても良いのではないかと思います。長岡市の取り組みや考えについて質問。歴史・由緒ある悠久山公園などではルールを守って他の人の迷惑にならないよう企画することで、様々なイベントを実施できることを確認。7月には悠久山公園でコスプレのイベントが開催されたようである!(^^)!

《 松野けんいちろう事務所 》

〒940-0041 長岡市学校町3丁目2-30C TEL: 080-7726-0001  
FAX: 0258-32-1085